
 

 

 
  Der Oberbürgermeister 
 
 
Antwort der Verwaltung 
Auf die Anfrage der/des 

: Piraten-Ratsfraktion Göttingen 

   
Für den Ausschuss Soziales 
und Gesundheit am  

 01.12.2015 

   
THEMA : „Abschiebungen in Göttingen“ 
   
Antwort erteilt : Erster Stadtrat Suermann 
   
 
 
Die Fragen werden seitens der Verwaltung wie folgt beantwortet: 
 
 
Zu 1.) 
 
a) 0 
b) 1 (auf Veranlassung des Bundesamtes für Migration und Flüchtlinge) 
 
Zu 2.) 
 
1 
 
Zu 3.) 
 
3 
 
Zu 4.) 
 
Ca. 1 ½ Jahre 
 
Zu 5.) 
 
05.11.2015 um 9:25 Uhr 
 
Zu 6.) 
 
Albanien 
 
Zu 7.) 
 
0 
 


